
Herr Metz stellte den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vor.  
 
Herr Schell schlug für die CDU-Fraktion vor, den zu fassenden Beschluss allen 
zuständigen Instanzen und Gremien, also auch dem Land, zur Kenntnis zu geben. Herr 
Metz erläuterte hierzu, Landesbehörden hätten den inzwischen abgeschlossenen 
Planungsprozess betrieben. Das Land habe seine Hausaufgaben bereits erfüllt. 
Dennoch könne er dem Vorschlag zustimmen. 
 
Für die SPD-Fraktion signalisierte Herr Diekmann Zustimmung zu dem Antrag.  
 
Frau Jung erklärte für die FDP-Fraktion, dass es ein interfraktionelles Interesse an dem 
Projekt gebe. Dem Antrag werde zugestimmt. 
 
Alle Fraktionen traten dem Antrag bei. 
 
Der Rat fasste folgenden Beschluss. 
 


